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Но это ладно, решаемые вопросы. Проблема в другом - как организация купели
сообразуется со всеми антиковидными ограничениями, QR-кодами, всплеском
заболеваемости после, ожиданием в феврале пятой, мощной волны омикрона? Здесь
возникнут вопросы – почему в торговый центр или на ФОК нельзя, а вы купель
организовываете? Вход в прорубь по QR-кодам или по справкам? Социальную
дистанцию соблюдать или на морозе -30 необязательно? И как всем ответить, чтобы все
остались удовлетворенными? Поэтому сегодня снова опрос: да/нет.

  

Решение по итогам опроса глава Белогорска сообщит в своем Телеграм-канале Мелюков
С.Ю.

  

Проголосовать «за» и «против» можно в сторис «Инстаграма» главы s.meliukov,
сообщает пресс-служба главы Белогорска
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